

PRÉFACE

La Commission Inter-IREM Premier Cycle, comme son nom l'indique, a pour objectif essentiel une réflexion sur l'enseignement des mathématiques au collège et une communication de cette réflexion au plus grand nombre.

C'est dans ce cadre que Robert DELORD, alors responsable de la commission, lança l'idée d'une brochure sur des thèmes en géométrie.

«Thalès» ne devait être qu'une rubrique, mais les échanges vifs et passionnés, lors des réunions, ont amené une production féconde d'articles. La rubrique devint la brochure «*Autour de THALES*».

L'introduction vous en donnera les idées fortes. J'espère que sa lecture vous obligera certainement à débattre avec vos collègues sur ce thème et plus généralement sur l'enseignement des mathématiques au collège.

La brochure «*Autour de THALES*» a été réalisée grâce à la ténacité de Robert DELORD, au soutien de l'ADIREM, aux auteurs des articles qui n'ont pas mesuré leur temps et, comme pour notre précédent bulletin «*Des chiffres et des lettres au collège*», au talent de Jean BARBIER, notre fidèle maquettiste.

A tous, j'adresse nos remerciements.

Christian MASSOT

Responsable de la commission
Inter IREM 1^{er} Cycle